

請願・陳情・意見書

各常任委員会に付託された陳情書について各委員長より報告がありました。

採択されたもの

- ・仙北市西木町小山田字八津地区の道路改良について
- ・駅抱返り四号線線幅改良工事について
- ・「集配局の廃止再編計画」に反対する意見書」採択に関する陳情について
- ・危険校舎市立神代小学校改築について

不採択となったもの

- ・武力攻撃事態等における「市町村国民保護計画」策定に反対する陳情
- ・「この計画は平和主義には反しない」等の意見が出され採決の結果、不採択となりました。

継続審査となったもの

- ・柴倉出口地区国土調査の間違い訂正の陳情
- ・中国における法輪功学習者の臓器摘出の実態調査を求める陳情書
- ・高野会館外構工事助成について

意見書

- ・住民の暮らしを守り、公共サービス拡充を求める意見書
- ・集配局の廃止再編計画に対する意見書

以上の意見書を作成し、各関係大臣に提出した。

編集後記

いろいろあった議会でした。

田沢病院の問題、新聞にも載った国体、馬場の問題。

来年は国体があります。

「かくのたて」では「馬術」が行われる事になっている。

前のページに仙北市の責任ある対応を求める決議。

という文章がありますが、最後の所に、「市当局の猛省を促す」とあります。

国体事務局から議会だより広報委員会に文章が来ています。

総務常任委員長がなぜやめたのか、総務委員会の中でも疑念の声があります。

先日、ある市の議会の広報委員会の皆さんが私達の広報委員会を訪問されました。

その市の議会広報は市の職員が手伝うということでした。

仙北市議会の議会広報委員会は原稿の段階から最後まで自主独立です。

皆さん、どう思われますか。

議会と市は両輪とはいいますが、言う事はお互いに言わなければなりません。